

Dokumentation / Rezension

Gian Ege, *Der Affekt im schweizerischen Strafrecht, Die Berücksichtigung von heftigen Gemütsbewegungen im Allgemeinen und Besonderen Teil des schweizerischen Strafgesetzbuches* Zürich 2017, Schulthess Verlag, [978-3-7255-7701-9](#), 369 Seiten, CHF 92.–

Die Behandlung von Affekttaten stellt seit jeher eine besondere Herausforderung (nicht nur) für das Strafrecht dar: Einerseits drohen sie (mangels Schuldfähigkeit oder gar mangels Vorsatz) durch die Maschen des Netzes strafrechtlicher Zurechnung zu fallen, andererseits erscheint ebendieses Ergebnis unter rechtspolitischen Gesichtspunkten, zumal bei affektypisch schweren Straftaten, nur schwer akzeptabel. In diesem Spannungsfeld bewegt sich die von Schwarzenegger betreute Dissertation von Gian...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login